

**LAS PEDROÑERAS** EL ACTO INAUGURAL ESTUVO PRESIDIDO POR EL SECRETARIO DE ESTADO, BENIGNO BLANCO, Y EL ALCALDE, RAFAEL RUIZ ARAQUE

Ayer fue inaugurado en Las Pedroñeras el primer polígono industrial desarrollado por SEPES en la provincia de Cuenca. Una iniciativa de desarrollo económico

para toda la comarca que se ha localizado en este municipio debido a su situación estratégica y al potencial de la industria agroalimentaria basada en el cul-

tivo del ajo. En total, más de 700 millones de inversión dedicados a habilitar más de 22,5 hectáreas con todos los servicios que actualmente demanda la acti-

vidad industrial y comercial. El secretario de Estado, Benigno Blanco, y el alcalde de Las Pedroñeras, Rafael Ruiz Araque, presidieron el acto inaugural.

# Inaugurado el primer polígono del SEPES en la provincia

"El Horado Blanco" ha supuesto una inversión superior a los 700 millones de pesetas

A.A.  
CUENCA

El secretario de Estado de Infraestructuras, Benigno Blanco, presidió durante la mañana de ayer el polígono industrial "El Horado Blanco" de Las Pedroñeras impulsado por la Entidad Pública Empresarial del Suelo (SEPES), el primero que se ejecuta en la provincia de Cuenca. El resto de actuaciones desarrolladas por este organismo están siendo ejecutadas en la capital cuense.

"El Horado Blanco" cuenta con

• El polígono industrial dispone de una superficie total superior a los 224.500 metros cuadrados

una superficie de 224.500 metros cuadrados y ha supuesto una inversión cercana a los 700 millones de pesetas.

El director general de Vivienda, Arquitectura y Urbanismo, Fernando Nasarre, puntualizó que 142.000 metros cuadrados corresponden a suelo industrial, repartidos en 116 parcelas, que en su mayor parte tienen entre 1.000 y 1.200 metros cuadrados.

Está equipado con las reservas



MANUEL M. CASADO

Imagen de las autoridades asistentes al acto inaugural durante la mañana de ayer en Las Pedroñeras

que exige la legislación urbanística en cuanto equipamiento deportivo, equipamiento comercial, equipamiento social y zonas verdes, que suman 23.000 metros cuadrados, lo que supone algo

más del 10 por ciento de la superficie total del polígono.

Finalmente, Nasarre apuntó que está perfectamente urbanizado, con calles, redes de abastecimiento de agua, redes de sane-

amiento separado para aguas pluviales y fecales; distribución de energía eléctrica a media y baja tensión y distribución de telefonía para aquellas parcelas que lo necesiten.

**BENIGNO BLANCO** SECRETARIO DE ESTADO DE INFRAESTRUCTURAS

**"El polígono industrial pretende ser un revulsivo vinculado a la industria agroalimentaria relacionada con el ajo"**

CUENCA

El secretario de Estado de Infraestructuras, Benigno Blanco, manifestó ayer en Las Pedroñeras su "satisfacción por ver acabado un compromiso para la promoción socioeconómica y la creación de empleo. Estamos ante una inversión de 700 millones de pesetas que posibilita la creación de 23 hectáreas para la activi-



dad industrial y comercial. El polígono industrial pretende ser un revulsivo especialmente vinculado a la industria agroalimentaria relacionada con el ajo".

Por otro lado, Blanco destacó que el SEPES está impulsando "un millón y medio de metros cuadrados de suelo industrial en Castilla-La Mancha".

**RAFAEL RUIZ ARAQUE** ALCALDE DE LAS PEDROÑERAS

**"Esperamos que sirva para impulsar económicamente al municipio, a la comarca y a toda la provincia"**

CUENCA

El alcalde de Las Pedroñeras, Rafael Ruiz Araque, aseguró que la inauguración del polígono es una iniciativa "importante por la que hemos trabajado todos. Este proyecto hoy empieza a ser una realidad y mañana esperamos que sirva como revulsivo para toda la zona y para impulsar económicamente a la comarca



y a toda la provincia".

El primer edil pedroñero resaltó, asimismo, que "La Pedroñeras es conocido por el ajo pero no debemos cerrarnos en este monocultivo y diversificar la actividad económica. Se trata del único municipio de Cuenca en el que SEPES ha decidido hacer un polígono y esto nos llena de orgullo".

**LAS CLAVES**

**Impulso para la comarca**

"El Horado Blanco" nace con el objetivo de servir de instrumento para facilitar el desarrollo económico no sólo de Las Pedroñeras sino de toda la zona.

■ **22,5 hectáreas**

El polígono tiene una superficie de 224.500 metros cuadrados de los cuales 142.000 metros cuadrados están dedicados a suelo industrial.

■ **Enclave estratégico**

A 106 kilómetros de Cuenca y a 103 de Ocaña. A 40 kilómetros de la autovía A-3 Madrid-Valencia. A 47 kilómetros del ferrocarril en Alcázar de San Juan...

■ **700 millones de inversión**

El SEPES ha destinado una cuantiosa inversión al primer polígono de la provincia de Cuenca.

La elección de Las Pedroñeras para poner en marcha el primer polígono del SEPES en la provincia se ha debido a que este municipio está perfectamente situado desde el punto de vista geográfico y posee buenas comunicaciones, circunstancias que hacen que las previsiones de ocupación sean importantes cuando se inicie el proceso de comercialización en los próximos meses.

Al acto de inauguración asistieron, entre otros, el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Juan Ignacio Zoido; el subdelegado del Gobierno en Cuenca, Manuel Horrillo, el delegado de la Junta de Comunidades en Cuenca, José Luis Martínez Guíjarro y el alcalde de Las Pedroñeras, Rafael Ruiz Araque.

**J.I. ZOIDO**

**"ETA no pretende más que matar"**

CUENCA

El delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Juan Ignacio Zoido, condenó el atentado perpetrado ayer por ETA en Madrid que, a su juicio, no pretende más que "matar y arrebatarse la vida a ciudadanos que creen en la libertad e imponer su voluntad mediante el terrorismo".

El delegado del Gobierno también mostró su solidaridad con todas las personas afectadas por el atentado.